

委員会メンバーの紹介



総務文教委員会

委員長 伊藤泰樹
副委員長 金尾恭士
委員 川上博司
〃 倉野嗣雄
〃 石部誠
〃 石田芳生



産業経済委員会

委員長 森和之
副委員長 石井聰美
委員 三村靖行
〃 新倉淳
〃 平松久幸



市民生活委員会

委員長 森上昌生
副委員長 大月健一
委員 宮田公人
〃 川上修一
〃 小林重樹
〃 宮田好夫

議会運営委員会

委員長 宮田好夫
副委員長 石部誠
委員 川上博司
〃 森上昌生
〃 森和之
〃 伊藤泰樹

議会広報公聴特別委員会

委員長 森和之
副委員長 金尾恭士
委員 石部誠
〃 石井聰美
〃 森上昌生
〃 伊藤泰樹
〃 新倉淳
〃 平松久幸

議会ICT化推進特別委員会

委員長 石井聰美
副委員長 平松久幸
委員 宮田公人
〃 石部誠
〃 森上昌生
〃 伊藤泰樹
〃 新倉淳
〃 平松久幸

議会のあり方検討特別委員会

委員長 宮田好夫
副委員長 石部誠
委員 川上博司
〃 石井聰美
〃 森上昌生
〃 森和之
〃 伊藤泰樹
〃 金尾恭士

副議長就任のあいさつ

高梁市議会副議長 宮田好夫

このたび副議長
を拝命しまし
た宮田好夫
です。新型
コロナウイル
ス感染症のまん延

により地域経済や市民生活は厳し
い状況になっています。国はコロ
ナ対策や物価高対策の予算を自治
体に配分しています。その使い道
は自治体の裁量による部分もあり、
議会のチェック機能も重要です。
石田新議長の下、議会審議がさ
らに活性化されるよう努力してい
きます。

次に議会改革です。コロナ禍に
おいて改革の取り組みが制限され、
議会活動が見えないとの声も聞か
れます。引き続き議会改革を進め
開かれた議会、市民の負託に十分
応えられる議会を目指します。ど
うぞよろしくお願ひいたします。

石田議長新体制

議長就任のあいさつ

高梁市議会議長 石田芳生

立春を過ぎて、少しづつ春の息吹を感じられるところとなりました。

平素より高梁市議会の活動にご理解、協力いただき大変ありがとうございます。令和4年10月31日より議長に就任させていただきましたこととなりました。これまで諸先輩方が積み重ねてこられた議会の在り方を踏まえ、さらに予測不可能な将来に向き合っていかなければなりません。そして議会活動は、市民が幸せを感じできるような市政の実現に寄与するもので



なくてはならないと考えています。市民との信頼関係の構築については常に課題であります。ここ数年は、新型コロナウイルス感染症の影響でさまざまな活動が制約され、対話や意思疎通が困難になりましたが、議会報告会や意見交換会等を中心として市民との対話を再開したいと考えています。また、議員の在り方について市民から疑惑を抱かれる事案が発生しました。もあり、理念としての政治倫理ではなく、具体的な取り組みが必要であると考えています。その上で、議会が執行部に対してチェック機能を十分に果たし、さらに政策提案をすることができるよう、議員は学び、行動する必要があります。

議員定数、議員報酬や委員会構成等を含む議員や議会の在り方についても取り組まなければなりません。現在の議会機能の充実とともに、今後の議員の確保、社会状況の変化に対応できる議会の在り方を考えるうえで必

要不可欠です。令和4年12月議会で議員定数は18から16に削減との結論が出ました。が、多様性の確保、広範な地域から市民の声をどのように市政に反映させていくのか、さらに魅力ある議会の在り方を整えましたが、議会報告会や意見交換会等をりましたが、議会報告会や意見交換会等を中心として市民との対話を再開したいと考えています。また、議員の在り方については議論が進んでいません。これらのことについては議論は議会のあり方検討特別委員会を中心に取り組んでいきます。

今後とも市民、そして市民活動の現場を意識して職責を果たしていきたいと考えおりますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

